

Eine musikalische Entdeckungsreise

Festkonzert der Musik- und Kunstschule

MAZ vom 07.12.2015

Gemeinsam ist man stark. Getreu diesem Motto standen Schüler der Musik und Kunstschule Havelland und des Jahn- Gymnasiums am Samstagnachmittag zusammen auf der Bühne der Weinberggaula, um die Besucher mit einem tollen Programm zu unterhalten.

Rathenow. „Rudolph the red nosed reendeer“ hieß einer der Titel, mit denen die Bläsergruppe mit Musiklehrer Johannes Köbel die Gäste bereits im Foyer der Aula der Weinberg- Grundschule musikalisch begrüßte. Am Samstagnachmittag lud das Orchester der Musik- und Kunstschule gemeinsam mit dem Chor des Jahn- Gymnasiums zum festlichen Weihnachtskonzert ein. Das 100- minütige Konzert gestalteten auch das „Collgium musicum“ sowie Solisten wie Viktoria Maday (Harfe) und ihre Schwester Antonia (Blockflöte). Alissa Miller spielte den ersten Satz von Ludwig van Beethovens Sonate c- moll.

Mit Frieda Scharf (Violine) und Charlotte Wilke (Oboe) spielten zwei Mädchen Solostücke, die in der Jungen Philharmonie Brandenburg spielen. Charlotte schaffte erst kürzlich die Aufnahme in das Landesauswahlorchester der Brandenburger Musikschulen. Aber auch die Tänzerinnen der Tanzgruppe „Fantasia“ unter Leitung von Elena Hildebrandt gestalteten das weihnachtliche Konzert mit. Die vier- bis sechsjährigen begrüßten die Gäste mit „Schneeflöckchen, Weißröckchen“. Die Musiker spielten weihnachtliche Weisen und klassische Stücke.

Seit vielen Jahren pflegt die Musik- und Kunstschule in Rathenow eine Kooperation mit den Rathenower Werkstätten. „Einzelne erhalten auch Instrumentalunterricht. Sie spielen Akkordeon, Geige und Keyboard“, erzählt Annette Lapschies, die die „Happy Band“ und den „Happy Chor“ leitet. Der „Happy Chor“ sang unter anderem das traditionelle Lied „Last uns froh und munter sein“. Zum Finale spielte das Orchester Alan Silvestris Titelmusik zum Kinofilm „Polarexpress“. „Was Stefan Rohde in einem Jahr aus dem Jahn- Chor gemacht hat, ist fantastisch“, lobte Bruno Kämmerling. „Da steckt viel Arbeit und Disziplin dahinter. Das weiß ich aus Erfahrung unserer Tochter Helena, die selbst im Chor mitsingt.“ Lea Gumz aus dem Chor sang mit Klavierbegleitung den Solo- Titel „Have yourself a merry little Christmas“.

„Ich wünsche mir speziell in diesen unruhigen Tagen eine friedliche Weihnacht“, sagte Carmen Dahlke, die das Konzert moderierte. „In Rathenow und in der Welt.“

Am 11. Dezember, 17 Uhr, geben die Schüler der Musik- und Kunstschule im Saal der Bammer Landstraße 10 ein weiteres weihnachtliches Konzert - gemeinsam mit dem Kinderchor. Und am 18. Dezember, 18.30 Uhr, lädt das Jahn- Gymnasium zu seinem Weihnachtskonzert in die Lutherkirche ein.

Von Uwe Hoffmann

Permalink zu dieser Seite:[http:// old.jahngymnasium- rathenow.de/? 766](http://old.jahngymnasium-rathenow.de/?766)

Url zu dieser Seite:[http:// old.jahngymnasium- rathenow.de/ informativ/ pressespiegel/2015/ maz- vom-07122015.html](http://old.jahngymnasium-rathenow.de/informativ/pressespiegel/2015/maz-vom-07122015.html)

Neuigkeiten vom Jahr



Bundesfremdsprachen- Wettbewerb 2017: Landesweit vorne mit dabei!

Unsere Glückwünsche gehen an die erfolgreichen Teilnehmer/- innen am...

[\[mehr\]](#)



Lehrerpreis 2017: Vorschlag des Jahngymnasiums - Frau Ute Arndt

Frau Arndt ist eine Lehrerin, die mit Hand und Herz unterrichtet. Ihr...

[\[mehr\]](#)



Turnen: Bundesfinale 2.0

Die Turnerinnen des Jahngymnasiums erneut mit tollem Erfolg beim...

[\[mehr\]](#)

Besuch von der Friedrich- Ebert- Stiftung im Jahngymnasium

Am Donnerstag, den 30. März 2017, besuchte der Philosoph und Theologe...

[\[mehr\]](#)



Ein kleiner Einblick in etwas ganz Großes

Ausflug unseres Kinder- und Jugendchors zum RIAS Kammerchor Berlin

[\[mehr\]](#)